

Banda Instrumental de la VI División de Ejército realizó tradicional Contrapunto en Tacna

Con la interpretación de diversas tonadas que amenizaron y agregaron valor a la solemne ceremonia liderada por autoridades civiles y militares peruanas, la Banda Instrumental de la VI División del Ejército de Chile realizó el tradicional Contrapunto con la Banda Instrumental de la 3era Brigada de Caballería Tacna del Ejército de Perú, en el marco de la celebración del 201° Aniversario del vecino país del norte. A la actividad celebrada en Tacna, asistieron autoridades civiles y militares chilenas, estas últimas encabezadas por el Comandante de la Guarnición Arica y Parinacota del Ejército de Chile, General de Brigada Guillermo Altamirano Campos, quien acompañó por el Comandante de la histórica Brigada Motorizada N°4 "Rancagua, Coronel Enrique del Fierro Lucar, y el Comandante de la Brigada Motorizada N°24 "Huamachuco, Coronel Gianfranco Cassinelli Gorioitía, todos de la VI División de Ejército, saludaron al Comandante



General de la 3era Brigada de Caballería del Perú, General de Brigada EP Jorge Arévalo Kalinowski, quien los recibió en la vecina ciudad al iniciar los saludos protocolares del día 28 de julio.

CONTRAPUNTO

Fue así como en la ceremonia, celebrada específicamente en el Paseo Cívico de Tacna, ambas bandas militares interpretaron diversas piezas musicales que fueron acompañadas por danzantes que bailaron el tradicional vals peruano y la cueca chilena, dando vida a una nueva versión del tradicional "Contrapunto" que ambas agrupaciones no

habían podido celebrar en los últimos dos años, producto de la Pandemia por Covid-19 y su respectivo cierre de fronteras. Luego del "Contrapunto", ambas bandas desfilaron en el Paseo Cívico ante las autoridades militares y civiles, las que fueron encabezadas por el Gobernador Regional de Tacna, Juan Tonconi, en compañía de la Prefecta, Jaqueline Encinas y el Alcalde de la Municipalidad Provincial de Tacna, Julio Medina, para posteriormente finalizar con el tradicional Te Deum en la Catedral tacneña y la colocación de ofrendas florales frente al monumento del Libertador José de San Martín, en la Avenida Grau.

Luego de dos años de ausencia producto de la pandemia mundial por Covid-19, el grupo musical acompañó a las autoridades civiles y militares que se dieron cita para conmemorar el 201° Aniversario de la República del Perú.

"Como Comandante de la Guarnición Arica y Parinacota, de la VI División del Ejército de Chile, es un honor participar de esta celebración

del 201° Aniversario de Perú, y por supuesto saludar a sus autoridades, así como también homenajear la figura del General San Martín, quien

también fue muy importante para nuestro país. Venir además con nuestra banda, luego de dos años de ausencia por la pandemia, y realizar este tradicional contrapunto, es gratificante. Como siempre, deseamos muchos parabienes para Perú y todos sus ciudadanos en este nuevo aniversario"; señaló el General de Brigada, Guillermo Altamirano Campos. La Banda Instrumental de la VI División del Ejército de Chile está conformada por músicos de las comandancias de guarnición de Arica y Parinacota, e Iquique, precisamente el área de jurisdicción de la VI División.

